

Reinician construcción de subcomisaría en San José de la Mariquina

ARQUITECTURA. Las nuevas obras tienen un presupuesto de mil 914 millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional.

Luego de más de dos años en que se desarrollaron evaluaciones, gestiones y licitaciones, finalmente ayer se hizo la entrega oficial de terreno para retomar las obras de construcción de la nueva subcomisaría de Carabineros de San José de la Mariquina, proyecto ejecutado por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas y financiado por el Gobierno Regional de Los Ríos, a través de una inversión de 1.914 millones de pesos.

El hito marca el reinicio de los trabajos, que fueron paralizados por insolvencia del anterior contratista el año 2022. Fue encabezado por el gobernador regional, Luis Cuvertino; el delegado presidencial, Jorge Alvia; el alcalde de Mariquina, Rolando Mitre; Jefe de la XIV Zona de Carabineros, general Patricio Faunes; los seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta y de Bienes Nacionales, Jorge Pacheco; además de consejeros regionales y concejales locales.

El proyecto considera un nuevo inmueble de dos pisos más una casa anexa, totalizando una intervención de 559 metros cuadrados, que permitirán mejorar las condiciones deficientes y poco funcionales del antiguo inmueble policial, a fin de au-



EL HITO SE REALIZÓ AYER CON AUTORIDADES LOCALES Y REGIONALES.

mentar la cobertura de los servicios policiales en Mariquina.

Al respecto, el gobernador regional manifestó que “es una gran alegría que esta obra se reinicie, estábamos de alguna manera siempre muy preocupados y cansados de esta situación con esperas tan largas, desde que estos proyectos se detuvieron. Esta obra ha sido muy esperada desde hace más de 20 años, tanto por las autoridades locales como por la comunidad de Mariquina, ya que es muy importante para un buen trabajo de Carabineros en la comuna”.

A su vez, la seremi del MOP expresó que, “estamos contentos porque tuvimos un trabajo arduo durante estos años, jun-

to al Gobierno Regional y la Delegación Presidencial, para poder retomar este proyecto. El reinicio de esta obra es muy importante para los vecinos de Mariquina, en cuanto a su seguridad, y también para Carabineros, que va a poder entregar un mejor servicio a la comunidad”.

En tanto, el alcalde de Mariquina, sostuvo que “la obra ya había quedado con un avance, por eso esperamos que ahora se pueda terminar y no tengamos ningún inconveniente en este proceso. Lamentamos este largo período de espera para retomar la obra, pero lo importante es los trabajos se retoman hoy; así que felicitar a todos los equipos”.